

# 50 Jahre Kindertagesstätte „ILSE“

Von Yvonne Rinker

1963 gründete die Unternehmerin Ilse Kruschina den Kinderhort „Ilse“ für die Kinder ihrer Mitarbeiter als Betriebseinrichtung. Damals war ihr schon wichtig, den Kindern eine familienähnliche Atmosphäre, ohne Ansehen der Nationalität, Stand oder Religion zu bieten. 1969 wurde aus dem Kinderhort „Ilse“ der gemeinnützige Verein Kindertagesstätte „ILSE“, der auch Kinder von Eltern aufnahm, die nicht im Betrieb der Gründerin arbeiteten. Nach langen Verhandlungen übernahm die Stadt Backnang 1977 die Betriebskostenzuschüsse.

Mit einer Öffnungszeit von 6.30 bis 17.30 Uhr und den wenigen Schließtagen wurde die Kindertagesstätte „ILSE“ für die Eltern und die Stadt Backnang bald unentbehrlich. Nach dem Umzug aus den Räumen im Seehofweg im Jahr

2006 in das städtische Gebäude des Kindergartens Walksteige wurde die Kindertagesstätte um eine weitere Gruppe für Kinder unter drei Jahren erweitert. Im April 2013 löste sich der Verein Kindertagesstätte „ILSE“ auf und die Stadt Backnang übernahm zum 1. Mai 2013 die Trägerschaft.

Im Juli 2013 feierte die Kindertagesstätte „ILSE“ ihr 50-jähriges Bestehen. Zur Feier des Tages haben die Kinder mit Unterstützung der Erzieherinnen ein selbst gedichtetes Lied über Backnang gesungen und kostümiert vorgetragen – sehr zur Freude des Oberbürgermeisters Dr. Frank Nopper, der neben der Gründerin Ilse Kruschina zu den Ehrengästen des Jubiläums zählte. Ein großes Dankeschön an alle Eltern, den Elternbeirat, den Förderverein der Kindertagesstätte und den Mitarbeiterinnen, die das Fest zu einem unvergesslichen Tag machten.



Seit 2006 befindet sich die Kindertagesstätte „ILSE“ im Akazienweg 2.